



▲一塁側アルプス席は赤一色に染まった。



速報新聞 キマグレ

発行所
彦根高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号

7回

7回表に波佐見高校に2点を追加され逆転を許した。1点を追う本校は9回裏、主将の松井拓真君(3-5)が代打で安打を放ちチームの打線に火をつけ、その後同点に追いつけた。そして4番岩本道徳君(3-5)の適時打で逆転し勝利を収めた。

ここでは7回から9回での生徒やOBのコメントを紹介する。

9回

藤原さんは「打たれてはいけないところでしつかりと増居君は投げていたのですごいと思った」と感心した。永橋日和さん(2-1)は「最初はよかったです、だんだん危なくなってきたので頑張ってほしい」と励ました。

8回

藤原さんは「打たれてはいけないところでしつかりと増居君は投げていたのですごいと思った」と感心した。永橋日和さん(2-1)は「最初はよかったです、だんだん危なくなってきたので頑張ってほしい」と励ました。

チアリーダー代表の藤原穂香さん(2-4)は波佐見高校に2点追加で逆転されたことについて「野球部なら返してくれると思う」と話し、「あと8回・9回のみなので今までよりももっと声を出して応援してほしい」と熱意を見せた。田澤壮太さんは「本の母、眞美子さんは「1

9回

本田彩亜紗さん(1-4)は代打で出場した松井君の安打について「すごく興奮した」と振り返り「勝利が決まったときは感動した。9回裏と追いでほんの少しでも応援してほしい」と微笑んだ。伊藤亜友加さんは「本当に感動した。この試合は緊



▶サヨナラ勝ちに湧く本校側アルプス
スタンド

張と興奮でいっぱいだった。ホームランは本当にかっこよかった。9回裏に岩本さんの安打から原さんがホームに還ってきて勝利したのは感動した。最後まで諦めなかつた野球部のみなさんがかつこよかつた」と笑顔で話した。佐藤歩夢君(1-7)は「よく頑張ってください」とエールを送られた。

香さん(2-4)は波佐見高校に2点追加で逆転されたことについて「野球部なら返してくれると思う」と話し、「あと8回・9回のみなので今までよりもっと声を出して応援してほしい」と熱意を見せた。田澤壮太さんは「本の母、眞美子さんは「1